

21.07.2009 - 07:53 Uhr

comparis.ch sur les écarts de primes d'assurance voiture en fonction des cantons - C'est en ville que rouler revient le plus cher

Zürich (ots) -

Remarque : le tableau «Primes d'assurance automobile : les cantons les moins chers en 2009» peut être téléchargé en format pdf sur www.presseportal.ch/fr/pm/100003671.

L'analyse de comparis.ch, le comparateur sur internet révèle que ce sont les Tessinois qui paient le plus pour assurer leur voiture. Les automobilistes habitant dans les cantons de Genève, Zurich et Bâle-Ville doivent aussi dépenser beaucoup pour s'assurer tandis que ceux résidant dans les cantons de Nidwald, Uri et Obwald déboursent largement moins. Ces trois cantons affichent en effet les plus basses primes moyennes d'assurance automobile de toute la Suisse.

Le montant des primes d'assurance voiture dépend de beaucoup de facteurs dont, entre autres, l'expérience au volant, la fréquence des sinistres déclarés et à peu près la puissance du véhicule. Il varie aussi en fonction de l'âge, de la nationalité et du canton habité par l'assuré. comparis.ch, le comparateur sur internet, a mené l'enquête pour savoir dans quels cantons les primes d'assurance automobile étaient les moins chères.

Pour pouvoir mesurer l'impact du lieu de résidence sur la prime, comparis.ch a choisi un profil - homme, 40 ans, suisse, longue expérience au volant, pas d'accident - et un véhicule typiques - Golf Volkswagen 2.0 non prise en leasing. Puis il a recueilli les primes de responsabilité civile et de casco complète correspondant à ce profil pour les chefs-lieux de canton auprès des compagnies suivantes : Allianz24.ch, Auto TCS, AXA Winterthur (produit Strada), Bâloise Direct, Click2drive.ch, smile.direct et Zurich Connect ; le tout sans jamais changer autre chose que le lieu de résidence. Ces primes ont ensuite servi à calculer une prime moyenne par canton.

Conclusion : en moyenne, c'est à Nidwald que rouler revient le moins cher et au Tessin que c'est le plus onéreux. La prime moyenne du canton de Nidwald est de tout juste 1 000 francs par an alors qu'elle est de 1 150 francs au Tessin (cf. tableau en page suivante). « La conclusion tombe sous le sens : les compagnies d'assurances considèrent que les assurés du canton de Nidwald reviennent moins chers que ceux des autres cantons » décrypte Richard Eisler, P.D.G. de comparis.ch, le comparateur sur internet. « Alors elles facturent aussi les primes moyennes les plus basses à Nidwald » continue R. Eisler.

Bon marché en Suisse centrale - Onéreux dans les villes-cantons Uri et Obwald font aussi partie des cantons où les primes d'assurance automobile sont les plus faibles : on ne paie guère plus cher qu'à Nidwald dans ces deux cantons de Suisse centrale. Pendant ce temps, Genève, Zurich et Bâle-Ville se retrouvent à l'autre bout du classement. Ainsi, c'est dans les cantons des trois plus grandes villes suisses que les automobilistes paient les plus fortes primes après le Tessin. L'importance du trafic dans les villes et les agglomérations a manifestement un impact sur le montant de l'assurance. Il semble aussi que la proximité d'une frontière ait un effet négatif sur le montant des primes. En effet, en comptant le Tessin, Genève et Bâle-Ville, trois des quatre cantons les plus chers sont des cantons frontaliers.

Contact:

Richard Eisler

P.D.G.
Téléphone : 044 360 34 00
Courriel : media@comparis.ch
www.comparis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100586967> abgerufen werden.